

SPIRIT

LE
CARACTÈRE
URBAIN

EN VILLE
LET THE MUSIC PLAY

ECHAPPÉE BELLE
BERLIN

SONO
**BORDEAUX MUSIC
FESTIVAL
GAROROCK**

ENTRE ACTES
CHAHUTS

PLAÎT-IL ?
CLAUDE LÉVÊQUE



**#82 | JUIN 2012 | BORDEAUX-GIRONDE | GRATUIT EN VILLE | 1€ EN KIOSQUE
CULTURE(S) | ARCHITECTURE | GASTRONOMIE | VOYAGE | JEUNESSE**

LA SAINT-MICHELOISE, SAISON 1 ÉPISODE 3

Chahuts a confié à Hubert Chaperon, auteur, et à Anne-Cécile Paredes, photographe, le soin de porter leur regard sur les mutations du quartier. Cette chronique mensuelle en est un des jalons. Les autres chroniques sont à retrouver sur chahuts.net ou sur spiritonline.fr



OTRAS IDEAS!

Le cabinet d'architecture Otras ideas!, hélas moins connu que Obras, travaille à l'élaboration de propositions originales, pour la requalification de la place Saint-Michel.

L'originalité de notre entreprise tient à notre méthodologie. Nos créations sont pensées et élaborées pendant notre sommeil. Notre équipe fait un point tous les matins pour récolter les fruits du travail nocturne de chaque membre actif. Chacun de ceux qui envisageraient de travailler avec cette méthode peut se considérer dès l'heure comme un de nos collaborateurs et venir apporter sa contribution. Il est préférable d'être un bon dormeur. Les mauvais dormeurs sont toujours de mauvais rêveurs.

Nous pensons que le rationnel limite nos forces imaginatives. Nous voulons nous libérer du joug de la raison. D'autant que, contrairement à ce que l'on croit, les solutions tech-

niques existent, ou sont sur le point d'exister, pour réaliser les rêves les plus fous.

Le point d'équipe d'hier matin en a fait émerger quelques-uns. Nous proposons de creuser un grand trou dans la place et d'y enfouir la flèche à l'envers, la pointe en bas. Nous pensons aussi coucher la basilique sur le flanc, pour voir la gueule qu'elle aurait... Pour en avoir différents points de vue, elle serait posée sur un socle rotatif. Le socle réaliserait un tour sur lui-même toutes les vingt-quatre heures. Le visiteur aurait donc un point de vue différent à chaque heure de la journée. De plus, nous envisageons l'installation de deux passerelles par-dessus les toits des maisons pour rejoindre, pour la première, les bords de Garonne et, pour la seconde, l'ancien pont de chemin de fer, réaménagé en jardin et planté de ginkgo biloba. Des cabanons de location de canne à pêche seront installés. Nous attendons vos contributions, le journal fera le lien. Merci.